

## Kath. Kindergarten Nordhalben

### St. Martin

Auch an St. Martin mussten wir in diesem Jahr neue Wege gehen. So liefen wir mit unseren selbstgebastelten Laternen,



nach einem gemeinsamen Frühstück,



die Straßen rund um den Kindergarten ab und sangen gemeinsam St. Martinslieder. Dies begeisterte sogar einige Bürger von Nordhalben, denen wir auf dem Weg begegneten.



Zurück im Kindergarten erinnerten wir uns in einer kleinen Andacht an den Hl. Martin und an sein Wirken und besprachen, dass es gerade in dieser Zeit wichtig ist, aufeinander zu achten und anderen Gutes zu tun.



Beim Abholen durfte jedes Kind neben seiner Laterne, eine selbstgebackene Martinsgans passend mit der entsprechenden Geschichte mit nach Hause nehmen, um sie im Kreis der Familie miteinander teilen zu können.

Jessica Kürschner  
Kindergartenleiterin